

Conseil municipal du 13 décembre 2021

Résolution municipale présentée par Pierre JAKUBOWICZ et Rebecca BREITMAN

Défendre l'universalisme républicain dans l'ensemble des politiques municipales

Face à la montée des extrêmes et des tensions dans le débat public, la défense et la promotion des valeurs de la République et de leur universalisme à toutes les échelles de l'action publique est plus que jamais une nécessité absolue.

La Ville de Strasbourg comme première collectivité de proximité auprès des citoyens, en charge de politiques aussi essentielles que l'éducation, la culture, la solidarité, la lutte contre les inégalités et les discriminations... doit prendre toute sa part dans ce combat républicain essentiel.

De même que nous n'avons le droit à aucune compromission ou faiblesse vis à vis des thèses racistes, antisémites ou discriminatoires quelles qu'elles soient, nous ne pouvons en aucun cas tolérer les atteintes au pacte républicain et à son universalisme véhiculées par les tenants du déterminisme tel que le wokisme, qui prônent les réunions en non-mixité raciale ou de genre.

C'est pourquoi, par cette résolution, le Conseil municipal de Strasbourg s'engage à ne soutenir aucune structure ou aucune manifestation ou aucune politique faisant la promotion de l'idéologie dite « woke » ou acceptant la non-mixité, considérant qu'elles portent une atteinte durable à l'universalisme fondement premier des valeurs de la République dont nous nous devons d'être les défenseurs et les garants.